
　　　　　　　　　　　　　回答 ： 5施設

公表　令和7年3月 事業所名： 諫早こどもデイサービスわくわく広場

チェック項目 はい どちらとも
いえない いいえ 無回答 ご意見

➀
訪問支援員からの助言や説明は、具体的で
わかりやすく、取り入れやすいものですか。

5 0 0 0

・事例に対して専門的で具体的に伝えてくださった
  ので、園での支援に活かすことができました。
  （体の使い方や声の掛け方など）
・担当職員に詳しく説明してもらった。

②
訪問支援員の支援に対する知識・技術など
に満足していますか。

5 0 0 0
・対象児の特性に応じた支援の方法を教えていた
  だきました。

③
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に
回答してくれていますか。

5 0 0 0

・訪問時の観察内容に対するご回答や、こちらから
  の質問に対してのご回答、どちらも丁寧にしてくだ
  さり、ありがたく思います。

④
保育所等訪問支援を利用したことで、課題
や困りごとが解消または軽減されましたか。

4 1 0 0

・環境の変化などにより、対象児の困り感が強く出る
  時期もありました。訪問してくださる時期とずれた
　時には適時に解消できない場面もありましたので
　こう回答させていただきます。

⑤ 事業所からの支援に満足していますか。 4 1 0 0

・わくわく広場さんの療育の様子と園生活の様子の
  情報提供をさせていただき、対象児への支援がよ
　り深まったと感じております。

　　わくわく広場　令和6年度　訪問先施設向け保育所等訪問支援評価アンケート集計　公表

　　※その他、お気づきの点をご記入ください。

　・ いつもお世話になっております。こちらからの質問にも丁寧に答えてくださり、そのアドバイスを当園の職員間で共有し、支援に
　  活かすことができました。今後ともよろしくお願い致します。ありがとうございました。
　・ 就学支援シートなどに対しての助言や説明を共有することはできましたが、情報共有として書類（ご返答）の交換ができるように
　　 して頂きたいです。
　・ ご相談した時にとても親身になって頂き、とても感謝しています。これからも子ども達の為になるように、お互いに情報を共有で
　　 きたらと思っております。
　・活動の様子を見ての振り返り会などを行ない、わくわくさんから見ての気づきやアドバイスがとても勉強になりました。担任もどん
　　な支援が必要なのか考えることができ、とても良い機会になりました。ありがとうございました。
　・保育園の行事にも来ていただき、成長を共有することができ、ありがたかったです。


